

虎に翼

9月13日(金)



☆先日の参観日、ありがとうございました!

9月4日(水)に参観日を実施しました。6年生は社会で、「平安時代にどのような文化が生まれたのか」について調べ、まとめる学習を行いました。

ご覧いただいたように、児童は1人1台のタブレット端末を使って学習に意欲的に取り組んでいます。ノートの代わりに「スライド」に調べたことを個人でまとめ、全体で共有することで、学びを深めることができるよう、意識して授業づくりをしています。こうしたタブレット端末を使った学習には、以下のようなメリットがあると考えています。



- 教科書の資料を写真に撮るなどして、自分のノートに資料を簡単に載せることができるため、資料を基にして考えることができる。
- 教科書で気になったことやもっと調べてみたいことを、インターネット等でさらに詳しく調べることができる。
- 個人で調べたことを全体に見える形で即時に発表することができるため、個人の学びが全体での学びにつながりやすい。

授業の中でタブレット端末をスムーズに使えるように、日頃からタイピング練習に励んだり、基本的な操作は何度も全体で確認したりしています。ノートの方がまとめやすい児童は、ノートに自分でまとめることもあります。自分が学習しやすい方法を選択して、1人1人が力を高めていけるように、今後も指導していきます。よろしくお願いいたします。

☆総合的な学習の時間 ～地域の方へインタビュー!～

総合的な学習で、地域の方に吉川の魅力を教えてもらうべく、インタビューに行きました。詳しい学習については、今後お知らせしていきます!

